



## Projet Mosaïque

JEUNES-ADOS-ADULTES

### QUOI ?

Les services de santé mentale du Grès (Auderghem) et du Sas (Evere) s'unissent pour proposer des permanences d'accueil et un accompagnement psychologique pour tout jeunes entre 13 et 30 ans mis en difficulté familiales, relationnelles, scolaires, professionnelles dans le contexte de la pandémie de la Covid et du confinement qui en a résulté. Ce projet d'accompagnement intitulé Mosaïque se caractérise par sa rapidité d'accueil et sa gratuité. Il est porté par deux équipes qui proposent chacune un dispositif à Evere et à Auderghem. Que ce soit lors de permanences téléphoniques, en présentiel et sur les réseaux sociaux, les équipes sont disponibles pour accueillir et rencontrer le jeune.

Le Grès propose un accueil de permanence téléphonique de 12h à 18h les lundis, mercredis et jeudis, et s'engage à proposer un premier rdv dans les 48h

Où ? Rue des Trois Ponts, 51 - 1160 Auderghem

Le Sas propose une permanence en présentiel deux après-midis par semaine, sans rendez-vous, ainsi qu'un accueil téléphonique du lundi au vendredi. Quand ?

Accueil téléphonique : Tous les jours de la semaine, de 10H à 17H30

Permanences : Le mercredi de 15H à 18H Le jeudi de 15H30 à 17H30 -Où ? Rue de la Marne, 85 - 1140 Evere

Retrouvez également toutes les informations sur l'affiche.

---

**POUR QUI ?** Tout jeune en difficulté entre 13 et 30 ans



Affiche à télécharger :



---

*\*Une initiative des SSM, le Grès et le Sas en collaboration avec le réseau psychosocial des communes d'Auderghem et d'Evere et le soutien de la Cocof*